

02.03.2021 13:34

### Ausgezeichnet



Mit den Kinderheimen, der Arbeit in den Slums, medizinischer und Katastrophenhilfe, leisten die Mitarbeiter von AVC auf den Philippinen eine ausgezeichnete Arbeit. Und diese wurde nun auch buchstäblich ausgezeichnet.

Auf den Philippinen arbeitet AVC mit der von seinem Missionar Carsten Aust gegründeten Vison Help International Care Foundation zusammen. Das philippinische Recht erfordert eine einheimische Organisation zur Durchführung von Sozialprojekten.

Am 17. Februar ehrte – pandemiebedingt in einer Online-Feierlichkeit – das philippinische Ministerium für Soziales und Entwicklung die AVC-Partnerorganisation als beste NGO 2020 des gesamten Landes.

Carsten Aust sagt dazu: »Ich bin sehr glücklich über die Anerkennung. Meine Mitarbeiter geben sich wirklich voll rein in unsere Projekte. Ohne sie wären mir die Hände gebunden. Die

Auszeichnung gilt ihnen genauso wie meiner Frau und denen, die mit ihren Spenden und Gebeten unseren Dienst tragen.«

Die von Carsten und seine Frau Mercy geleiteten Projekte auf den Philippinen sind ein Beispiel dafür, welche hervorragende Arbeit AVC zusammen mit seinen nationalen und internationalen Partner leistet.

**AVC** steht verfolgten Christen bei, macht Jesus Christus bekannt und hilft Notleidenden.



Zurück